

NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS

« Nous, baptisés en Jésus Christ allons aujourd'hui, dans la joie et l'espérance de l'esprit, favoriser la communion fraternelle à l'exemple de la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l'accueil, l'écoute et le partage en communauté de l'expérience personnelle de la foi. »



CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 19 AU 27 OCTOBRE 2024

Samedi 19 octobre

15h00 – Jardins Intérieurs – Pour les paroissiens et paroissiennes des deux paroisses

16h30 – Saint-Lambert – Micheline Bourguignon Morin / son époux et ses enfants

Dimanche 20 octobre

09h30 – Saint-Lambert – Hélène Beaumont / parents et amis

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Marjorie Baribault Fournier / son époux et ses enfants

Mardi 22 octobre

16h30 – Saint-Lambert – Pour les paroissiens et paroissiennes des deux paroisses

Mercredi 23 octobre

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Remerciement à Saint-Antoine de Padoue / Mme Julien

Jeudi 24 octobre

14h30 – Le Castel – André Dufour / parents et amis

16h30 – Saint-Lambert – Jacques Beaudry / Richard Pelletier

Vendredi 25 octobre

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Parents défunts / Mme Groleau

Samedi 26 octobre

15h00 – Jardins Intérieurs – Lucile Perron / une amie

16h30 – Saint-Lambert – Jean-Luc Vannay / Josette de Grandpré

Dimanche 27 octobre

09h30 – Saint-Lambert – Monique D'Anjou, 1^{er} anniversaire / parents et amis

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Pour les paroissiens et paroissiennes des deux paroisses

LA MISSION LA PLUS DIFFICILE

Dans la complexité des relations humaines, la dynamique du pouvoir est l'une des plus ambiguës et mène parfois à la mort, au sens propre comme au sens figuré. Le Christ nous ouvre un chemin pour que ce pouvoir donne des fruits de vie.

PRIÈRE DE LOUANGE – par Lise Lachance

Nous voulons te louer, Seigneur, aussi longtemps que nous vivrons et que nous pourrons prononcer ton nom, car tu es un Dieu bienveillant et bon.

Tu ouvres ton royaume à toutes les personnes qui mettent en toi leur confiance:
à nous qui sommes malades et endeuillés,
à nous qui sommes opprimés par le pouvoir
à nous qui sommes affamés de pain et de justice,
à nous qui sommes enchaînés à nos dépendances,
à nous qui sommes aveuglés par l'ambition et l'amour de l'argent,
à nous qui sommes accablés par le poids des épreuves,
à nous qui sommes orphelins et privés de tendresse.

Tu nous ouvres ton royaume et tu nous appelles tes enfants.
Pour le moment, nous ne voyons pas encore ce monde nouveau dans lequel tu veux nous faire entrer.
Mais nous croyons que tu nous appelles à la vie, et non à la mort.

En proclamant la Bonne Nouvelle de ton royaume, en donnant sa vie et en ressuscitant d'entre les morts, Jésus a ouvert notre vie limitée sur ta vie sans fin.
C'est donc en toute confiance que nous pouvons te rendre grâce, à toi, le Dieu des vivants, Père de Jésus et notre Père.

Ton Esprit nous rassemble et, déjà nous marchons vers toi.
Soutenus par nos frères et sœurs, fragiles et forts dans la foi, puissions-nous être toutes et tous réunis dans la paix de ton amour.

COMMÉMORATION DES FIDÈLES DÉFUNTS

La commémoration des fidèles défunts aura lieu le dimanche 3 novembre 2024 lors des messes dominicales:

9h30 à l'église Saint-Lambert

11h00 à l'église Saint-Thomas d'Aquin.

Rassemblons-nous pour célébrer l'espérance chrétienne devant la mort, en nous rappelant nos frères et nos sœurs décédés au cours de la dernière année.

Bienvenue à tous!

« Car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir. » (Marc 10, 35- 45)



Quand Jésus utilise cette expression, Fils de l'Homme, il sait très bien le sens que lui donneront ses auditeurs. Il n'y avait aucun doute dans sa tête ni dans celle de ses auditeurs. Le Fils de l'homme est celui que le peuple attendait, celui qu'avaient annoncé les prophètes. Ils

savaient qu'il allait venir de Dieu.

Savaient-ils qu'il serait Dieu lui-même fait homme? On peut hésiter à le croire. Jésus seul définira sa mission et son identité lorsqu'il parlera de son Père en des termes non équivoques. Mon Père et Moi, nous sommes un.

En Jésus, Dieu lui-même se présente. Personnage important, s'il en est un.

Dieu tout puissant, créateur du ciel et de la terre. C'est le même, à n'en pas douter.

Se pourrait-il que dans son acte créateur lui-même, Dieu soit serviteur. Il n'a pas fait la création pour se complaire dans son œuvre, mais bien pour la mettre et se mettre au service de ses créatures.

Le Dieu auquel nous croyons n'est pas le pharaon d'Égypte, ni le dictateur, ni le prince ou le roi qu'on doit servir. Non Il est celui qui s'est mis au service de ses créatures et qui en Jésus est venu faire la démonstration de ce que pouvait signifier servir. Jésus, le Fils de l'homme se mettra à genou devant ses disciples et il leur lavera les pieds. Jésus, fils de Dieu, accueillera avec empressement tous ceux et celles qui se présenteront à lui pour se faire aider.

Jésus, fils de l'homme et fils de Dieu, invitera Mathieu le publicain, il ira souper chez Zachée, il conversera avec la samaritaine et il pardonnera à la femme adultère. Il parlera de son Père à ses contemporains en termes on ne peut plus clairs: « Je suis venu pour que les humains aient la vie et qu'ils l'aient en abondance. »

Je suis venu leur apprendre à s'aimer, à se pardonner, à se mettre au service les uns des autres. C'est le seul moyen d'acquérir la Paix. Le seul moyen d'atteindre à la joie parfaite.

La joie du don pratiqué de la façon la plus parfaite par Jésus lui-même jusqu'au don total de sa vie par amour pour nous. Voilà ce que voulait dire Jésus lorsqu'il a dit ce jour-là à ses disciples qui s'interrogeaient pour savoir qui était le plus grand : « Le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi mais bien pour servir et donner sa vie par amour pour la multitude. »

JJ Mireault

Pensée de la semaine – Tous les hommes pensent que le bonheur se trouve au sommet de la montagne alors qu'il réside dans la façon de la gravir. / Confucius